

Guardia de José Luis Catalá.

Domingo 15 de marzo de 2015, a las 12:00 horas.

01. La guardia de hoy se había cancelado por fiestas. Pero al recibir una carta del Ayuntamiento sobre el canon de saneamiento y publicarlo en la Web, decidimos abrir.

02. También estuvo Heriberto.

NOTAS.

- Para preservar la intimidad de nuestros asociados, ponemos su número y no su nombre.
- Por exceso de confianza llamamos a algunos por su nombre, salvo que nos digan lo contrario.
- Al referirnos a los asociados de forma genérica utilizamos el masculino, como manda la Real Academia.